
StudierendenKonvent
der Bauhaus-Universität Weimar

Protokoll der StuKo Sitzung vom 19 May 2022 [bestätigt am ]

Ort: Marienstraße 13 C HS C und BBB (https://bbb07.uni-weimar.de/html5client/join?sessionToken=vrptrwcuqvf8ko3h)
Sitzungsleitung: [Cathleen Dost]
Protokoll: [Elisa Kluge]
Aufgabenprotokoll: [Simone Braun]
[Cathleen Dost] eröffnet die Sitzung um 19:10 Uhr und begrüßt alle anwesenden
StuKo-Mitglieder und Gäste.

TOP0 Formalia

TOP 0.1 neue Delegierte/Mitglieder

Keine.
TOP 0.2 Tagesordnung

Reihenfolge: TOP 4 - TOP 2 - TOP 3 - TOP 1 - TOP 5 - TOP 6 - TOP 7
TOP 0.3 Anwesenheit

[Cathleen Dost], [Lisa-Marie Kramer], [Nils Durner], [Amelie Lucia Lippold], [Elisa Kluge],[Alban Bruder], [Annika Daub], [Simone Braun], [Jannis Leuther], [Meret Stockhecker],[Friederike Schubert], [Rebecca Hausner]
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TOP1 Vorstellung von Referent*innen und Delegierten

TOP 1.1 Vorstellung für das Referat Infrastruktur

[Meret] berichtet, dass sie und [Friederike] aktuell an dem Bauhaus-Modul Hokus-Pokus-Hochschulpolitik teilnehmen und sich gern in der studentischen Selbstverwal-tung engagieren würden. Zusammen wollen sie das Referat Infrastruktur (ReferatHaus) übernehmen. Sie haben sich bereits in der Initiative Raumstation engagiert undstudieren Urbanistik im zweiten Semester.Es wird einen Umlaufbeschluss hierzu geben.
20:00 Uhr: [Meret Stockhecker] verlässt den Raum.
20:00 Uhr: [Friederike Schubert] verlässt den Raum.
20:10 Uhr: [Rebecca Hausner] verlässt den Raum.

TOP2 Berichte der Referent*innen, Delegierten, Beauftragten

TOP 2.1 Bericht aus dem Krisenstab

[Cathleen] berichtet aus dem Krisenstab. Es gab erneute Diskussion über den Namenund die Zusammensetzung des Krisenstabs, es erfolgte noch keine Einigung. Jedochfinden die Treffen nun nur noch alle zwei Wochen Montags statt. Am 25.05.2022 ändernsich in Thüringen einige Hygieneauflagen undwahrscheinlich wird auch das Testzentrumder Uni schließen. Dies wurde zum Anlass genommen um erneut über die Maskenpflichtsowie die Abstandsregeln zu sprechen. Diese sollen vorerst bis zur Summaery und Prü-fungsphase bestehen beiben, danach soll erneut darüber gesprochen werden.
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Des Weiteren wurde beraten, wie die Prüfungsphase bezüglich Abstand undMaskenpflicht gehandhabt werden soll. Außerdem gab es eine Debatte über Öff-nungszeiten des Hauptgebäudes. Dieses wird zukünftig wieder 6 bis 18 Uhr geöffnetsein, abseits davon ist der Zugang mit Thoska Freischaltung möglich.[Lucia] erfragt, was der Krisenstab für ein Gremium ist, weil dort in letzter Zeit vieleEntscheidungen getroffen werden. Es stellt sich die Frage, ob dies rechtlich in Ordnungist und ob es vielleicht mehrere studentische Vertretungen geben sollte. Es ist eine effek-tive Gruppe, jedoch gibt es Zweifel, ob einige Themen statt im Krisenstab eher im Senatverhandelt werden sollten.Außerdem gab es wohl in den letzten zwei Wochen drei Einbruchsversuche in Gebäudeder Uni, davon einer erfolgreich wie die Liegenschaften informieren. Die Einbrüchehaben sich jedoch nur gegen Verwaltungsgebäude gerichtet und es wurde wohl nichtstechnisch wertvolles entwendet.

TOP 3 Beschlussanträge

TOP 3.1 Kulturförderantrag Urbiball

Es soll dieses Jahr wieder ein Urbiball stattfinden. Dazu wurde eine Kulturförderung inHöhe von 250€ für Technik, Deko und Werbung beantragt. Der Urbanistikball bereichertdas Leben der Studierenden, hilft bei der Vernetzung und wird nicht durch ECTS oderanderweitig vergütet. Das Orgateam erklärt, der Abend richtet sich in erster Linie anUrbanist*innen, ist aber auch für Studierende anderer Fakultäten offen. Das ReferatKultur- und Sportförderung spricht eine Förderempfehlung aus.Es wird einen Umlaufbeschluss hierzu geben.
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TOP 3.2 Sportförderantrag Hochschulmeisterschaften im Roundnet

Das Roundnet-Team (Spikeball) der Uni möchte die Startgebühr für die Hochschulmeis-terschaft am 26.05.-29.05. in Höhe von 120 € gefördert bekommen. Die Startgebührbeträgt für alle vier Personen des Teams 30 €. Das Referat Kultur- und Sportförderungempfiehlt eine Förderung.Es wird einen Umlaufbeschluss hierzu geben.

TOP4 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes

TOP 4.1 Informationen

[Lucia] berichtet vom StuKo-Vorstandstreffen. Es gab ein Treffen mit Referat InfÖbezüglich der aktuellen Situation und der Website Betreuung. Hierzu wird es auch Rück-sprache mit dem Referat Digitales geben. Es sollen künftig wieder über mehr Infor-mationen auf der Website zu finden sein. [Nils] will auf der Website über das neueKlassik-Stiftung sowie ÖPNV-Ticket informieren. Zudem bekommt die Tischtennis Initia-tive WITTA nun eine Tischtennisplatte von der Uni. Außerden wurde über die Vollver-sammlung und den Übergabebericht für die neue Legislatur gesprochen.

TOP5 Arbeitsstände

TOP 5.1 Aufgabenprotokoll der Sitzung vom 05. Mai 2022

Siehe Aufgabenprotokoll.
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TOP6 Termine

TOP 6.1 Konstituierende Sitzung

Die konstituierende StuKo Sitzung soll am 16. Juni 2022 stattfinden. [Cathleen] übern-immt die Redeleitung, [Simone] das Protokoll.Es wird einen Umlaufbeschluss zu dem Termin geben.

TOP7 Sonstiges

TOP 7.1 Übergabebericht

[Cathleen] informiert erneut über den Übergabebericht und erfragt, wer mit daran ar-beitenmöchte. [Lucia] hat bereits eine Gliederung erstellt und lädt das Dokument in denStuKo Ordner der M18 Cloud. Es sollten jeweils die Personen, die sich mit einem Themabefasst haben, dazu etwas schreiben. Zudem gibt es die Idee, den Übergabebericht fürdie konstituierende Sitzung als Präsentation aufzubereiten. [Lucia] macht zudem denVorschlag, dass der Übergabebericht zu jedem Punkt erst eine kurze Zusammenfassungund dann eine ausführlichere Ausführung gibt. Dieses Dokument soll dann auch ins en-glische übersetzt und auch im Büro in ausgedruckter Form zur Verfügung stehen. [Elisa]bietet an, die Texte zu sammeln und das Dokument zu erstellen. Der Übergabeberichtsollte zum 30. Mai fertig sein.
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TOP 7.2 Handhabe der Beschlüsse

[Nils] möchte über die künftige Handhabe der Beschlüsse bzw. Umlaufbeschlüse re-den. Es ist aufgefallen, dass in letzter Zeit Umlaufbeschlüsse immer seltener von allenbeantwortet werden. Er stellt die Frage, ob die Beschlüsse wieder in Präsenz oder weiterals Umlaufbeschlüsse gefasst werden sollen. [Simone] erklärt, dass derzeit selten eineBeschlussfähigkeit in den Sitzungen gegeben ist. Jedoch gibt sie zu bedenken, dass eseinfacher wäre, wenn Beschlüsse wieder direkt in Präsenz getroffen werden, sodass sieauch gleich im Protokoll vermerkt werden können. Der neue StuKo sollte in der konsti-tuierenden Sitzung abstimmen, welche Vorgehensweise sie bevorzugen. Für die aktuelleLegislatur werden die Umlaufbeschlüsse fortgeführt.

TOP 7.3 Vollversammlung

[Lucia] informiert, dass sich gestern die Orga-Gruppe über die Vollversammlung ausge-tauscht hat. Die studentische Vollversammlung soll am Dienstag, dem 07. Mai 2022um 18 Uhr hybrid (möglicherweise in einem Hörsaal der Marienstraße 13C) stattfinden.Es sollen die Gremien bzw. die studentische Selbstverwaltung vorgestellt werden. DieSitzung soll auf Englisch abgehalten werden und soll auf demCampus beworbenwerden.Es wird noch diskutiert, ob die Sitzung im Hörsaal oder Audimax erfolgen soll. [Simone]fragt bei der Raumverwaltung nach, welche Räume überhaupt möglich wären.
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TOP 7.4 Urabstimmung

Die Urabstimmung wurde diese Woche durchgeführt und gestern wuden die Stimmenausgezählt. Die Ergebnisse sind auf der M18 Website abrufbar (auch das Protokoll zurWahl). Sowohl das ÖPNV, als auch das Klassikstiftung-Ticket wurden mit nahezu 90%bei 25% Wahlbeteiligung bestätigt. Nun muss noch der StuKo über die Beitragsordnungabstimmen und die Vereinbarung mit der Klassikstiftung unterzeichnen. Bei letzteremist die Laufzeit bis 30.09.2023 terminiert und muss danach neu verhandelt werden.Es wird einen Umlaufbeschluss zur Beitragsordnung geben.
Da es bei der Urabstimmung einige Verwirrung mit Promotionsstudierenden gab, wirddiskutiert, ob diese Gruppe an der FsR Wahl teilnehmen sollte. Bislang war dies ausInteressenskonflikt wohl nicht möglich. Bei der Urabstimmung konnten sie dennoch ab-stimmen, da auch sie den Semesterbeitrag zahlen und somit von einer Beitragsänderungbetroffen sind.
19:50 Uhr: [Meret Stockhecker] betritt den Raum.
19:51 Uhr: [Friederike Schubert] betritt den Raum.

TOP Y

Nächste Sitzung: 02.06.2022
Redeleitung: [Alban Bruder]Protokoll: [Elisa Kluge]Aufgabenprotokoll: [Simone Braun]
Ende der Sitzung: 20:48 Uhr
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